



## 2学期がスタートしました！

8月28日(木)に2学期がスタートしました。始業式では、代表生徒が2学期の抱負を述べました。2学期は、学校や地域の行事もたくさんあり、季節の移り変わりとともに生徒達の成長が見られる学期です。1学期同様、大きながや事故等もなく落ち着いた学校生活を送れるように職員一同邁進してまいります。どうぞ保護者や地域の皆様の温かいご協力・ご支援をお願いいたします。



## We Support UNICEF賞

7月に生徒会を中心にユニセフ募金活動を行いました。全校生徒で集めたお金をユニセフへ贈りましたら、上記の賞をいただきました。裏面に掲載しています。



## 秋の地区中学校秋季体育大会推戴式

9月20日(土)に開催される地区中学校秋季体育大会の推戴式を行いました。今回の大会は、1、2年生のみの大会となります。野球部1名(美郷南・西郷・諸塙合同チーム:諸塙村グラウンド)、卓球部5名(椎葉中学校)、剣道部2名(椎葉・諸塙連合:東郷学園)の8名が大会に参加します。練習の成果を出し切ってほしいです。



### 【各部代表生徒のコメント】

#### 野球部 甲斐 大馳さん

夏は県大会をのがしたので、秋は県大会へのキップをつかみたいですね。応援よろしくお願いします。

#### 卓球部 川崎 穂希さん

内容の濃い結果にし、一人一人ができるを考え、今取り組んでいることに全力になり、全員で県大会に出場したいです。

#### 剣道部 甲斐 詩乃さん

地区大会で絶対優勝して、県大会で上位の成績を残せるように、全力で声を出して頑張ります。

## 日向・東臼杵地区 中学校英語暗唱・弁論大会

第67回日向・東臼杵地区中学校英語暗唱・弁論大会が、9月19日(金)に日向市中央公民館で開催されます。暗唱の部に2年 吉永扇果さん、弁論の部に3年 黒田琉夏さんが出場します。

夏休みから、英語科の先生やALTのビリー先生の指導を受け、表情豊かな発音などを研究しながら、発表の練習を重ねています。

今回の内容については、10月の学習発表会で披露します。どうぞお楽しみに。

## 生徒会役員選挙

9月17日(水)に生徒会役員選挙を実施します。新しい諸塙中学校のリーダーが決まります。先輩たちの教えや築いてきた伝統を、これからは1、2年生が引き継いでいきます。諸塙中学校のよいところがますます広がっていくようにがんばってほしいです。

## 「あいさつ運動」に2年生の保護者に参加していただきました

9月10日(水)～12日(金)に朝のあいさつ運動に2年生の保護者の皆様が参加していただきました。朝から、気持ちのよいあいさつの声が響いていました。ありがとうございました。

## ぎやあな祭に参加しました！

9月13日(土)諸塙村商工会主催の「ぎやあな祭」に生徒たちが参加しました。5月の体育大会で披露した全校ダンスを地域の皆様の前で堂々と踊りました。生徒たちのリズムにのった元気のよいダンスが会場を盛り上げていました。

ぎやあな祭に向けての練習の様子



中体連推戴式での選手宣誓

右のQRコードから諸塙中  
ホームページが見れます！





# 2025

## We Support UNICEF

### *Certificate*

Presented to

諸塙村立諸塙中学校  
生徒会様

みなさんには、厳しい状況のなかで生きる  
世界の仲間たちを思い、一生懸命に  
ユニセフ活動に取り組んでくださいました。

みんなが平和に暮らせる世界を作るために、  
自分にできることを考え、協力して活動した経験を  
どうか忘れずにいてください。

みなさんが、これからもユニセフとともに、  
希望ある未来を作る力になってくださることを  
願っています。

2025年7月15日

*Catherine M. Russell*

Catherine M. Russell  
Executive Director, UNICEF  
ユニセフ国際連合児童基金  
事務局長 キャサリン・ラッセル

*高須 幸雄*

Yukio Takasu  
Chairperson, Japan Committee for UNICEF  
(株)日本ユニセフ協会  
会長 高須 幸雄

for  
every child



unicef